

Nominations chez Autodistribution

Pascal Droulon deviendra Directeur Général de l'enseigne Autodistribution Rembaud à partir du 1^{er} janvier 2021

Erwan Baudimant est nommé Directeur Général de l'enseigne Autodistribution Armorique

Arcueil, le 23 novembre 2020

Autodistribution annonce les nominations de Pascal Droulon au poste de Directeur Général de l'enseigne Autodistribution Rembaud et d'Erwan Baudimant en tant que Directeur Général de l'enseigne Armorique. A partir du 1^{er} janvier 2021, Pascal Droulon remplacera Philippe Rembaud qui a décidé de mettre un terme à sa carrière de dirigeant d'Autodistribution Rembaud.

Pascal Droulon, 57 ans, a réalisé une grande partie de sa carrière chez Autodistribution. En 1992, il rejoint le groupement Autodistribution en tant que Directeur de site à Lannion. Après avoir dirigé plusieurs sites Autodistribution en Bretagne, il devient Directeur d'Autodistribution Armorique à Saint-Brieuc en 2005 avant de devenir Directeur Général de l'enseigne Autodistribution Armorique en 2011. Pascal Droulon est diplômé de l'ESCRA et ISCAM et de l'IAE IGR de Rennes.

Pascal Droulon succèdera à **Philippe Rembaud** le 1^{er} janvier 2021. Philippe Rembaud a choisi de mettre un terme à sa carrière en tant que dirigeant d'Autodistribution Rembaud. Pascal Droulon et Philippe Rembaud travaillent actuellement en binôme pour assurer la transition. Frédéric Gaillard, Directeur Général des Activités de distribution VL chez Autodistribution salue le parcours de Philippe Rembaud : *« Au nom de toute l'équipe Autodistribution, je tiens à remercier Philippe Rembaud pour son engagement et son implication au sein du groupement. Fondée il y a 50 ans par Gilles et Reine Rembaud, l'entreprise s'est développée en s'appuyant sur le professionnalisme des équipes et la rigueur de ses fondateurs. Au départ en retraite de leur père, Freddy et Philippe Rembaud prennent la succession et en 2004 Philippe devient Directeur Général de l'enseigne. Il aura à cœur de développer cette enseigne aux valeurs fortes et au sens aigu du service client. Grâce à son travail et à son enthousiasme transmis aux équipes, Autodistribution Rembaud réalise un chiffre d'affaires de 21 millions d'euros ! ».*

Erwan Baudimant prend la succession de Pascal Droulon en tant que Directeur Général de l'enseigne Autodistribution Armorique. Diplômé de l'ESC Amiens-Picardie, Erwan Baudimant, 40 ans, est un spécialiste de la distribution. Il a intégré la société BASF Coating Services France en 2004 avant de prendre la direction de la région Provence Alpes Côtes d'Azur de cette entreprise. En 2007, il prend la responsabilité de la marque Glasurit au sein de la filiale française de distribution. En 2012, il occupe le poste de Head of Sales France & Export. En 2019, il est nommé Directeur Régional BASF Division Coatings (France, Suisse, Afrique).

A propos d'Autodistribution Rembaud

L'enseigne Autodistribution Rembaud est une filiale d'Autodistribution. Elle est présente en Vendée avec 5 points de vente. Autodistribution Rembaud emploie 67 personnes et réalise un chiffre d'affaires de 21 millions d'euros en 2019.

A propos d'Autodistribution Armorique

L'enseigne Autodistribution Armorique est une filiale d'Autodistribution. Elle est présente dans les départements des Côtes d'Armor et du Morbihan avec 8 points de vente. Autodistribution Armorique emploie 140 personnes et réalise un chiffre d'affaires de 31 millions d'euros en 2019.

Autodistribution en bref

Autodistribution est le leader de la distribution indépendante de pièces détachées Automobile et Poids Lourds en France. Avec plus de 5500 collaborateurs en France, Autodistribution met au service de ses clients son expérience et son savoir-faire de la pièce multimarque Automobile et Poids Lourds. Le Groupe anime 57 distributeurs (filiales et indépendants) répartis sur l'ensemble du territoire, sous la marque Autodistribution. En outre, il contribue directement à la croissance du premier réseau français de garages et carrosseries indépendants (2000 entreprises) sous l'enseigne AD, ainsi que près de 1100 enseignes Autoprime.

Autodistribution fait partie de PHE, leader de la distribution indépendante de pièces détachées pour Véhicules Légers et Poids Lourds en Europe de l'Ouest, présent en France, en Belgique, aux Pays-Bas, au Luxembourg, en Italie et en Espagne : <https://www.partsholdingeurope.com/activites>.